
オレンジコース  ( 中
ちゅう

 央
おう

 巡
じゅん

 回
かい

　南
みなみ

 左
ひだり

 回
まわ

 り ～ 北
きた

 右
みぎ

 回
まわ

 り ） パープルコース (  中央
ちゅうおう

巡回
じゅんかい

　北
きた

 左
ひだり

 回
まわ

 り ～ 南
みなみ

 右
みぎ

 回
まわ

 り )

1便
びん

2便
びん

3便
びん

4便
びん

5便
びん

6便
びん

7便
びん

8便
びん

1便
びん

2便
びん

3便
びん

4便
びん

1 市役所
しやくしょ

7:00 8:35 10:10 11:45 13:20 14:55 16:28 18:01 1 市役所
しやくしょ

7:00 11:43 13:14 17:59

2 碧南中央駅
へきなんちゅうおうえき

7:02 8:37 10:12 11:47 13:22 14:57 16:30 18:03 2 文化会館
ぶんかかいかん

7:01 11:44 13:15 18:00

3 野田町
のだまち

7:04 8:39 10:14 11:49 13:24 14:59 16:32 18:05 3 中山町
なかやままち

7:01 11:44 13:15 18:00

4 作塚町
さくづかまち

7:05 8:40 10:15 11:50 13:25 15:00 16:33 18:06 4 中央幼稚園
ちゅうおうようちえん

7:02 11:45 13:16 18:01

5 南中学校
みなみちゅうがっこう

7:06 8:41 10:16 11:51 13:26 15:01 16:34 18:07 5 尾城町
おじろまち

7:03 11:46 13:17 18:02

6 羽根町
はねまち

7:07 8:42 10:17 11:52 13:27 15:02 16:35 18:08 6 荒子保育園
あらこほいくえん

7:05 11:48 13:19 18:04

7 碧南駅
へきなんえき

7:10 8:45 10:20 11:55 13:30 15:05 16:38 18:11 7 市民病院
しみんびょういん

7:09 11:52 13:23 18:08

8 バロー碧南店
　　　　　　　　へきなんてん

7:11 8:46 10:21 11:56 13:31 15:06 16:39 18:12 8 荒子町
あらこまち

7:11 11:54 13:25 18:10

9 源氏町
げんじまち

7:12 8:47 10:22 11:57 13:32 15:07 16:40 18:13 9 緑町
みどりまち

7:13 11:56 13:27 18:12

10 棚尾本町
たなおほんまち

7:13 8:48 10:23 11:58 13:33 15:08 16:41 18:14 10 植出町
うえだしまち

7:14 11:57 13:28 18:13

11 志貴町東
しきまちひがし

7:14 8:49 10:24 11:59 13:34 15:09 16:42 18:15 11 中央中学校
ちゅうおうちゅうがっこう

7:15 11:58 13:29 18:14

12 汐田町
しおたまち

7:15 8:50 10:25 12:00 13:35 15:10 16:43 18:16 12 浜尾橋
はまおばし

7:16 11:59 13:30 18:15

13 春日町
かすがまち

7:16 8:51 10:26 12:01 13:36 15:11 16:44 18:17 13 浜尾区民館
はまおくみんかん

7:17 12:00 13:31 18:16

14 栗山町
くりやままち

7:17 8:52 10:27 12:02 13:37 15:12 16:45 18:18 14 ドミー新川店
　　　　　　　しんかわてん

7:18 12:01 13:32 18:17

15 商工会議所東
しょうこうかいぎしょひがし

7:18 8:53 10:28 12:03 13:38 15:13 16:46 18:19 15 鶴見町
つるみまち

7:18 12:01 13:32 18:17

16 幸町
さいわいまち

7:20 8:55 10:30 12:05 13:40 15:15 16:48 18:21 16 千福町
せんぶくまち

7:19 12:02 13:33 18:18

17 中後町
なかごまち

7:23 8:58 10:33 12:08 13:43 15:18 16:51 18:24 17 篭田町
かごたまち

7:20 12:03 13:34 18:19

18 神有町
かみありまち

7:25 9:00 10:35 12:10 13:45 15:20 16:53 18:26 18 福清水町
ふくしみずまち

7:21 12:04 13:35 18:20

19 天神町
てんじんまち

7:26 9:01 10:36 12:11 13:46 15:21 16:54 18:27 19 天道保育園
てんどうほいくえん

7:22 12:05 13:36 18:21

20 東部プラザ
とうぶ

7:30 9:05 10:40 12:15 13:50 15:25 16:58 18:31 20 碧南中央駅
へきなんちゅうおうえき

7:24 12:07 13:38 18:23

21 鴻島町
こうじままち

7:31 9:06 10:41 12:16 13:51 15:26 16:59 18:32 21 市役所(着)
しやくしょ（とうちゃく）

7:26 12:09 13:40 18:25

22 貞照院
ていしょういん

7:33 9:08 10:43 12:18 13:53 15:28 17:01 18:34 21 市役所
しやくしょ

7:42 12:25 13:56 18:40

23 文化会館
ぶんかかいかん

7:34 9:09 10:44 12:19 13:54 15:29 17:02 18:35 22 文化会館
ぶんかかいかん

7:43 12:26 13:57 18:41

24 市役所(着)
しやくしょ（とうちゃく）

7:35 9:10 10:45 12:20 13:55 15:30 17:03 18:36 23 貞照院
ていしょういん

7:44 12:27 13:58 18:42

24 市役所
しやくしょ

7:51 9:26 11:01 12:36 14:11 15:45 17:18 18:51 24 鴻島町
こうじままち

7:46 12:29 14:00 18:44

25 碧南中央駅
へきなんちゅうおうえき

7:53 9:28 11:03 12:38 14:13 15:47 17:20 18:53 25 東部プラザ
とうぶ

7:49 12:32 14:03 18:47

26 天道保育園
てんどうほいくえん

7:55 9:30 11:05 12:40 14:15 15:49 17:22 18:55 26 天神町
てんじんまち

7:50 12:33 14:04 18:48

27 福清水町
ふくしみずまち

7:56 9:31 11:06 12:41 14:16 15:50 17:23 18:56 27 神有町
かみありまち

7:51 12:34 14:05 18:49

28 篭田町
かごたまち

7:57 9:32 11:07 12:42 14:17 15:51 17:24 18:57 28 中後町
なかごまち

7:53 12:36 14:07 18:51

29 千福町
せんぶくまち

7:58 9:33 11:08 12:43 14:18 15:52 17:25 18:58 29 幸町
さいわいまち

7:56 12:39 14:10 18:54

30 鶴見町
つるみまち

7:59 9:34 11:09 12:44 14:19 15:53 17:26 18:59 30 商工会議所東
しょうこうかいぎしょひがし

7:58 12:41 14:12 18:56

31 浜尾区民館
はまおくみんかん

8:00 9:35 11:10 12:45 14:20 15:54 17:27 19:00 31 栗山町
くりやままち

7:59 12:42 14:13 18:57

32 浜尾橋
はまおばし

8:01 9:36 11:11 12:46 14:21 15:55 17:28 19:01 32 春日町
かすがまち

8:00 12:43 14:14 18:58

33 中央中学校
ちゅうおうちゅうがっこう

8:02 9:37 11:12 12:47 14:22 15:56 17:29 19:02 33 棚尾公民館
たなおこうみんかん

8:01 12:44 14:15 18:59

34 植出町
うえだしまち

8:03 9:38 11:13 12:48 14:23 15:57 17:30 19:03 34 志貴町西
しきまちにし

8:02 12:45 14:16 19:00

35 緑町
みどりまち

8:05 9:40 11:15 12:50 14:25 15:59 17:32 19:05 35 源氏町
げんじまち

8:03 12:46 14:17 19:01

36 荒子保育園
あらこほいくえん

8:07 9:42 11:17 12:52 14:27 16:01 17:34 19:07 36 バロー碧南店
　　　　　　　　へきなんてん

8:04 12:47 14:18 19:02

37 市民病院
しみんびょういん

8:11 9:46 11:21 12:56 14:31 16:05 17:38 19:11 37 碧南駅
へきなんえき

8:06 12:49 14:20 19:04

38 荒子町
あらこまち

8:13 9:48 11:23 12:58 14:33 16:07 17:40 19:13 38 羽根町
はねまち

8:08 12:51 14:22 19:06

39 尾城町
おじろまち

8:15 9:50 11:25 13:00 14:35 16:09 17:42 19:15 39 南中学校
みなみちゅうがっこう

8:09 12:52 14:23 19:07

40 中央幼稚園
ちゅうおうようちえん

8:16 9:51 11:26 13:01 14:36 16:10 17:43 19:16 40 作塚町
さくづかまち

8:10 12:53 14:24 19:08

41 中山町
なかやままち

8:17 9:52 11:27 13:02 14:37 16:11 17:44 19:17 41 野田町
のだまち

8:11 12:54 14:25 19:09

42 文化会館
ぶんかかいかん

8:18 9:53 11:28 13:03 14:38 16:12 17:45 19:18 42 碧南中央駅
へきなんちゅうおうえき

8:13 12:56 14:27 19:11

1 市役所(着)
しやくしょ（とうちゃく）

8:19 9:54 11:29 13:04 14:39 16:13 17:46 19:19 1 市役所(着)
しやくしょ（とうちゃく）

8:15 12:58 14:29 19:13

●パープルの バスは、1便
びん

目
め

の 次
つぎ

に みどりコースを、 3便
びん

目
め

の 次
つぎ

に あおコースを 走
はし

ります。

バスが停
と

まるところ バスが停
と

まるところ



みどりコース  ( 市
し

 内
ない

 外
がい

 周
しゅう

　北
きた

 右
みぎ

 回
まわ

 り ～ 南
みなみ

 左
ひだり

 回
まわ

 り )

1便
びん

2便
びん

3便
びん

4便
びん

5便
びん

1便
びん

2便
びん

3便
びん

4便
びん

5便
びん

1 市役所
しやくしょ

6:45 8:30 10:01 13:17 16:33 54 ひょうたん池
　　　　　　　　　　　　　いけ

8:08 9:49 11:24 14:40 17:56

2 碧南中央駅
へきなんちゅうおうえき

6:47 8:32 10:03 13:19 16:35 55 鷲塚住宅
わしづかじゅうたく

8:11 9:52 11:27 14:43 17:59

3 保健センター
ほけん

6:49 8:34 10:05 13:21 16:37 56 鷲塚町
わしづかまち

8:13 9:54 11:29 14:45 18:01

4 宮後町
みやごまち

6:50 8:35 10:06 13:22 16:38 57 天満神社
てんまんじんじゃ

8:14 9:55 11:30 14:46 18:02

5 道場山町
どうじょうやままち

6:51 8:36 10:07 13:23 16:39 58 大堤町
おおづつみまち

8:16 9:57 11:32 14:48 18:04

6 浅間町
あさままち

6:52 8:37 10:08 13:24 16:40 59 三宅町
みやけまち

8:17 9:58 11:33 14:49 18:05

7 新川町駅
しんかわまちえき

6:54 8:39 10:10 13:26 16:42 60 天神町
てんじんまち

8:18 9:59 11:34 14:50 18:06

8 あいくる 6:55 8:40 10:11 13:27 16:43 61 東部プラザ
とうぶ

8:20 10:01 11:36 14:52 18:08

9 新川町
しんかわまち

6:56 8:41 10:12 13:28 16:44 62 鴻島町
こうじままち

8:21 10:02 11:37 14:53 18:09

10 山神町
やまがみまち

6:57 8:42 10:13 13:29 16:45 63 貞照院
ていしょういん

8:23 10:04 11:39 14:55 18:11

11 松江町
まつえまち

6:58 8:43 10:14 13:30 16:46 64 文化会館
ぶんかかいかん

8:24 10:05 11:40 14:56 18:12

12 相生町西
あいおいまちにし

6:59 8:44 10:15 13:31 16:47 65 市役所(着)
しやくしょ（とうちゃく）

8:25 10:06 11:41 14:57 18:13

13 田尻町
たじりまち

7:00 8:45 10:16 13:32 16:48 65 市役所
しやくしょ

8:40 10:21 11:56 15:12 18:28

14 明石公園
あかしこうえん

7:02 8:47 10:18 13:34 16:50 66 碧南中央駅
へきなんちゅうおうえき

8:42 10:23 11:58 15:14 18:30

15 六軒町
ろっけんまち

7:04 8:49 10:20 13:36 16:52 67 天王町
てんのうまち

8:44 10:25 12:00 15:16 18:32

16 相生町東
あいおいまちひがし

7:05 8:50 10:21 13:37 16:53 68 大浜上町
おおはまかみまち

8:45 10:26 12:01 15:17 18:33

17 イクタフード食彩館
　　　　　　　　　　　　　　　しょくさいかん

7:07 8:52 10:23 13:39 16:55 69 石橋町
いしばしまち

8:46 10:27 12:02 15:18 18:34

18 芸文ホール
げいぶん

7:11 8:56 10:27 13:43 16:59 70 ドミー大浜店
　　　　　　　おおはまてん

8:47 10:28 12:03 15:19 18:35

19 北新川駅
きたしんかわえき

7:12 8:57 10:28 13:44 17:00 71 海浜水族館
かいひんすいぞくかん

8:51 10:32 12:07 15:23 ｌ

20 久沓町南
くぐつまちみなみ

7:14 8:59 10:30 13:46 17:02 72 大浜陣屋広場西
おおはまじんやひろばにし

8:54 10:35 12:10 15:26 18:36

21 アオキスーパー碧南店
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　へきなんてん

7:15 9:00 10:31 13:47 17:03 73 大浜公民館
おおはまこうみんかん

8:55 10:36 12:11 15:27 18:37

22 BTS高浜
　　　　　たかはま

ｌ ｌ 10:32 13:48 17:04 74 碧南駅
へきなんえき

8:58 10:39 12:14 15:30 18:40

23 久沓町北
くぐつまちきた

7:16 9:01 10:33 13:49 17:05 75 藤井達吉現代美術館
ふじいたつきちげんだいびじゅつかん

9:00 10:41 12:16 15:32 18:42

24 碧南工科高校
へきなんこうかこうこう

7:18 9:03 10:35 13:51 17:07 76 旧大浜警察署
きゅうおおはまけいさつしょ

9:01 10:42 12:17 15:33 18:43

25 サンビレッジ衣浦
　　　　　　　　　　　　　　　　きぬうら

ｌ ｌ 10:37 13:53 17:09 77 称名寺
しょうみょうじ

9:02 10:43 12:18 15:34 18:44

26 荒居町
あらいまち

7:19 9:04 10:39 13:55 17:11 78 大浜小学校
おおはましょうがっこう

9:03 10:44 12:19 15:35 18:45

27 消防北分署
しょうぼうきたぶんしょ

7:20 9:05 10:40 13:56 17:12 79 伊勢町
いせまち

9:04 10:45 12:20 15:36 18:46

28 無我苑
むがえん

7:21 9:06 10:41 13:57 17:13 80 熊野大神社
くまのだいじんじゃ

9:05 10:46 12:21 15:37 18:47

29 上町
かみまち

7:23 9:08 10:43 13:59 17:15 81 下山公園
しもやまこうえん

9:07 10:48 12:23 15:39 18:49

30 西端小学校
にしばたしょうがっこう

7:24 9:09 10:44 14:00 17:16 82 岬町
みさきまち

9:08 10:49 12:24 15:40 18:50

31 コミュニティセンター 7:26 9:11 10:46 14:02 17:18 83 権現町
ごんげんまち

9:10 10:51 12:26 15:42 18:52

32 大久手町
おおくてまち

7:31 9:15 10:50 14:06 17:22 84 あおいパーク 9:13 10:54 12:29 15:45 18:55

33 安城榎前
あんじょうえのきまえ

7:32 9:16 10:51 14:07 17:23 85 潮見大橋
しおみおおはし

9:15 10:56 12:31 15:47 18:57

34 大久手町
おおくてまち

7:37 9:20 10:55 14:11 17:27 86 JERA park HEKINAN
じぇら　　　　ぱーく　　　へきなん

9:19 11:00 12:35 15:51 ｌ

35 平山町
ひらやままち

7:41 9:22 10:57 14:13 17:29 87 川口結いの家
かわぐち　ゆ　　　　　　　いえ

9:24 11:05 12:40 15:56 19:02

36 白沢町
しろさわまち

7:43 9:24 10:59 14:15 17:31 88 川口町
かわぐちちょう

9:25 11:06 12:41 15:57 19:03

37 奥沢町
おくさわまち

7:44 9:25 11:00 14:16 17:32 89 前浜町
まえはままち

9:29 11:10 12:45 16:01 19:07

38 沢渡橋
さわたりばし

7:45 9:26 11:01 14:17 17:33 90 入船町
いりふねまち

9:30 11:11 12:46 16:02 19:08

39 宮下住宅
みやしたじゅうたく

7:46 9:27 11:02 14:18 17:34 91 南部プラザ
なんぶ

9:32 11:13 12:48 16:04 19:10

40 八剣神社
はっけんじんじゃ

7:47 9:28 11:03 14:19 17:35 92 雨池町
あまいけまち

9:33 11:14 12:49 16:05 19:11

41 吹上町
ふきあげまち

7:48 9:29 11:04 14:20 17:36 93 八柱神社
やはしらじんじゃ

9:35 11:16 12:51 16:07 19:13

42 湖西町
こせいまち

7:50 9:31 11:06 14:22 17:38 94 棚尾区民館
たなおくみんかん

9:36 11:17 12:52 16:08 19:14

43 油ヶ渕遊園地
あぶらがふちゆうえんち

7:51 9:32 11:07 14:23 17:39 95 志貴崎町
しきさきまち

9:38 11:19 12:54 16:10 19:16

44 油渕町
あぶらふちまち

7:52 9:33 11:08 14:24 17:40 96 平七町
へいしちまち

9:39 11:20 12:55 16:11 19:17

45 ゲンキー金山町店
　　　　　　　　　　　かなやままちてん

7:54 9:35 11:10 14:26 17:42 97 ピアゴ碧南東店
　　　　　　　　へきなんひがしてん

9:40 11:21 12:56 16:12 19:18

46 金山町
かなやままち

7:55 9:36 11:11 14:27 17:43 98 日進公民館
にっしんこうみんかん

9:42 11:23 12:58 16:14 19:20

47 踏分町
ふみわけまち

7:57 9:38 11:13 14:29 17:45 99 伏見町
ふしみまち

9:43 11:24 12:59 16:15 19:21

48 新道町
しんみちまち

7:58 9:39 11:14 14:30 17:46 100 貞照院
ていしょういん

9:44 11:25 13:00 16:16 19:22

49 市民病院
しみんびょういん

8:02 9:43 11:18 14:34 17:50 101 文化会館
ぶんかかいかん

9:45 11:26 13:01 16:17 19:23

50 荒子町
あらこまち

8:04 9:45 11:20 14:36 17:52 1 市役所(着)
しやくしょ（とうちゃく）

9:46 11:27 13:02 16:18 19:24

51 バロー碧南城山店
　　　　　　　　へきなんしろやまてん

8:05 9:46 11:21 14:37 17:53 ●2便
びん

目
め

は パープルの バスが 走
はし

ります。

52 広藤園
こうとうえん

8:06 9:47 11:22 14:38 17:54 ●サンビレッジ衣浦
きぬうら

、JERA park HEKINANは お休
やす

みの日
ひ

（毎週
まいしゅう

月曜日
げつようび

、月曜日
げつようび

が国民
こくみん

の祝日
しゅくじつ

に

53 鷲塚公民館
わしづかこうみんかん

8:07 9:48 11:23 14:39 17:55 あたるときは、その次
つぎ

の日
ひ

）には通過
つうか

します。

バスが停
と

まるところ バスが停
と

まるところ



あおコース  ( 市
し

 内
ない

 外
がい

 周
しゅう

　南
みなみ

 右
みぎ

 回
まわ　

 り ～ 北
きた

 左
ひだり

 回
まわ

 り )

1便
びん

2便
びん

3便
びん

4便
びん

5便
びん

1便
びん

2便
びん

3便
びん

4便
びん

5便
びん

1 市役所
しやくしょ

6:45 9:49 13:10 14:44 16:25 50 荒子保育園
あらこほいくえん

8:17 11:34 14:52 16:26 18:08

101 文化会館
ぶんかかいかん

6:46 9:50 13:11 14:45 16:26 49 市民病院
しみんびょういん

8:21 11:38 14:56 16:30 18:12

100 貞照院
ていしょういん

6:46 9:50 13:11 14:45 16:26 48 新道町
しんみちまち

8:24 11:41 14:59 16:33 18:15

99 伏見町
ふしみまち

6:48 9:52 13:13 14:47 16:28 47 踏分町
ふみわけまち

8:26 11:43 15:01 16:35 18:17

98 日進公民館
にっしんこうみんかん

6:49 9:53 13:14 14:48 16:29 46 金山町
かなやままち

8:27 11:44 15:02 16:36 18:18

97 ピアゴ碧南東店
　　　　　　　　へきなんひがしてん

6:51 9:55 13:16 14:50 16:31 45 ゲンキー金山町店
　　　　　　　　　　　かなやままちてん

8:28 11:45 15:03 16:37 18:19

96 平七町
へいしちまち

6:52 9:56 13:17 14:51 16:32 44 油渕町
あぶらふちまち

8:30 11:47 15:05 16:39 18:21

95 志貴崎町
しきさきまち

6:53 9:57 13:18 14:52 16:33 43 油ヶ渕遊園地
あぶらがふちゆうえんち

8:31 11:48 15:06 16:40 18:22

94 棚尾区民館
たなおくみんかん

6:54 9:58 13:19 14:53 16:34 42 湖西町
こせいまち

8:32 11:49 15:07 16:41 18:23

93 八柱神社
やはしらじんじゃ

6:55 9:59 13:20 14:54 16:35 41 吹上町
ふきあげまち

8:34 11:51 15:09 16:43 18:25

92 雨池町
あまいけまち

6:57 10:01 13:22 14:56 16:37 40 八剣神社
はっけんじんじゃ

8:35 11:52 15:10 16:44 18:26

91 南部プラザ
なんぶ

6:59 10:03 13:24 14:58 16:39 39 宮下住宅
みやしたじゅうたく

8:36 11:53 15:11 16:45 18:27

90 入船町
いりふねまち

7:00 10:04 13:25 14:59 16:40 38 沢渡橋
さわたりばし

8:37 11:54 15:12 16:46 18:28

89 前浜町
まえはままち

7:02 10:06 13:27 15:01 16:42 37 奥沢町
おくさわまち

8:38 11:55 15:13 16:47 18:29

88 川口町
かわぐちちょう

7:06 10:10 13:31 15:05 16:46 36 白沢町
しろさわまち

8:39 11:56 15:14 16:48 18:30

87 川口結いの家
かわぐち　ゆ　　　　　　　いえ

7:07 10:11 13:32 15:06 16:47 35 平山町
ひらやままち

8:40 11:57 15:15 16:49 18:31

86 JERA park HEKINAN
じぇら　　　　ぱーく　　　へきなん

ｌ 10:16 13:37 15:11 16:52 34 大久手町
おおくてまち

8:42 11:59 15:17 16:51 18:33

85 潮見大橋
しおみおおはし

7:09 10:20 13:41 15:15 16:56 33 安城榎前
あんじょうえのきまえ

8:43 12:00 15:18 16:52 18:34

84 あおいパーク ｌ 10:22 13:43 15:17 16:58 32 大久手町
おおくてまち

8:47 12:04 15:22 16:56 18:38

83 権現町
ごんげんまち

7:12 10:25 13:46 15:20 17:01 31 コミュニティセンター 8:51 12:08 15:26 17:00 18:42

82 岬町
みさきまち

7:14 10:27 13:48 15:22 17:03 30 西端小学校
にしばたしょうがっこう

8:53 12:10 15:28 17:02 18:44

81 下山公園
しもやまこうえん

7:15 10:28 13:49 15:23 17:04 29 上町
かみまち

8:54 12:11 15:29 17:03 18:45

80 熊野大神社
くまのだいじんじゃ

7:17 10:30 13:51 15:25 17:06 28 無我苑
むがえん

8:55 12:12 15:30 17:04 18:46

79 伊勢町
いせまち

7:18 10:31 13:52 15:26 17:07 27 消防北分署
しょうぼうきたぶんしょ

8:57 12:14 15:32 17:06 18:48

78 大浜小学校
おおはましょうがっこう

7:19 10:32 13:53 15:27 17:08 26 荒居町
あらいまち

8:58 12:15 15:33 17:07 18:49

77 称名寺
しょうみょうじ

7:20 10:33 13:54 15:28 17:09 25 サンビレッジ衣浦
　　　　　　　　　　　　　　　　きぬうら

ｌ 12:17 15:35 17:09 18:51

76 旧大浜警察署
きゅうおおはまけいさつしょ

7:21 10:34 13:55 15:29 17:10 24 碧南工科高校
へきなんこうかこうこう

8:59 12:19 15:37 17:11 18:53

75 藤井達吉現代美術館
ふじいたつきちげんだいびじゅつかん

7:22 10:35 13:56 15:30 17:11 23 アオキスーパー碧南店
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　へきなんてん

9:00 12:20 15:38 17:12 18:54

74 碧南駅
へきなんえき

7:25 10:38 13:59 15:33 17:14 22 BTS高浜
　　　　　たかはま

ｌ 12:21 15:39 17:13 18:55

73 大浜公民館
おおはまこうみんかん

7:27 10:40 14:01 15:35 17:16 21 久沓町北
くぐつまちきた

9:01 12:22 15:40 17:14 18:56

72 大浜陣屋広場西
おおはまじんやひろばにし

7:28 10:41 14:02 15:36 17:17 20 久沓町南
くぐつまちみなみ

9:02 12:23 15:41 17:15 18:57

71 ドミー大浜店
　　　　　　　おおはまてん

ｌ 10:42 14:03 15:37 17:18 19 北新川駅
きたしんかわえき

9:04 12:25 15:43 17:17 18:59

70 海浜水族館
かいひんすいぞくかん

ｌ 10:46 14:07 15:41 17:23 18 芸文ホール
げいぶん

9:05 12:26 15:44 17:18 19:00

69 石橋町
いしばしまち

7:29 10:49 14:10 15:44 17:26 17 イクタフード食彩館
　　　　　　　　　　　　　　　しょくさいかん

9:09 12:30 15:48 17:22 19:04

68 大浜上町
おおはまかみまち

7:30 10:50 14:11 15:45 17:27 16 相生町東
あいおいまちひがし

9:11 12:32 15:50 17:24 19:06

67 天王町
てんのうまち

7:31 10:51 14:12 15:46 17:28 15 六軒町
ろっけんまち

9:12 12:33 15:51 17:25 19:07

66 碧南中央駅
へきなんちゅうおうえき

7:36 10:53 14:14 15:48 17:30 14 田尻町
たじりまち

9:14 12:35 15:53 17:27 19:09

65 市役所(着)
しやくしょ（とうちゃく）

7:38 10:55 14:16 15:50 17:32 13 明石公園
あかしこうえん

9:16 12:37 15:55 17:29 19:11

65 市役所
しやくしょ

7:56 11:13 14:31 16:05 17:47 12 相生町西
あいおいまちにし

9:17 12:38 15:56 17:30 19:12

64 文化会館
ぶんかかいかん

7:57 11:14 14:32 16:06 17:48 11 松江町
まつえまち

9:18 12:39 15:57 17:31 19:13

63 貞照院
ていしょういん

7:57 11:14 14:32 16:06 17:48 10 山神町
やまがみまち

9:19 12:40 15:58 17:32 19:14

62 鴻島町
こうじままち

7:59 11:16 14:34 16:08 17:50 9 新川町
しんかわまち

9:20 12:41 15:59 17:33 19:15

61 東部プラザ
とうぶ

8:01 11:18 14:36 16:10 17:52 8 あいくる 9:21 12:42 16:00 17:34 19:16

60 天神町
てんじんまち

8:02 11:19 14:37 16:11 17:53 7 新川町駅
しんかわまちえき

9:22 12:43 16:01 17:35 19:17

59 三宅町
みやけまち

8:03 11:20 14:38 16:12 17:54 6 浅間町
あさままち

9:24 12:45 16:03 17:37 19:19

58 大堤町
おおづつみまち

8:04 11:21 14:39 16:13 17:55 5 道場山町
どうじょうやままち

9:25 12:46 16:04 17:38 19:20

57 天満神社
てんまんじんじゃ

8:06 11:23 14:41 16:15 17:57 4 宮後町
みやごまち

9:26 12:47 16:05 17:39 19:21

56 鷲塚町
わしづかまち

8:08 11:25 14:43 16:17 17:59 3 保健センター
ほけん

9:27 12:48 16:06 17:40 19:22

55 鷲塚住宅
わしづかじゅうたく

8:10 11:27 14:45 16:19 18:01 2 碧南中央駅
へきなんちゅうおうえき

9:29 12:50 16:08 17:42 19:24

54 ひょうたん池
　　　　　　　　　　　　　いけ

8:12 11:29 14:47 16:21 18:03 1 市役所(着)
しやくしょ（とうちゃく）

9:31 12:52 16:10 17:44 19:26

53 鷲塚公民館
わしづかこうみんかん

8:14 11:31 14:49 16:23 18:05 ●4便
びん

目
め

は パープルの バスが 走
はし

ります。

52 広藤園
こうとうえん

8:15 11:32 14:50 16:24 18:06 ●サンビレッジ衣浦
きぬうら

、JERA park HEKINANは お休
やす

みの日
ひ

（毎週
まいしゅう

月曜日
げつようび

、月曜日
げつようび

が国民
こくみん

の祝日
しゅくじつ

に

51 バロー碧南城山店
　　　　　　　　へきなんしろやまてん

8:16 11:33 14:51 16:25 18:07 あたるときは、その次
つぎ

の日
ひ

）には通過
つうか

します。

バスがと停
と

まるところ バスが停
と

まるところ


